

IN MEMORIAM

THEODORE MILLON (1928-2014)

Giuliana V. Salinas Linares

Universidad Católica San Pablo, Arequipa, Perú

IN MEMORIAM

THEODORE MILLON (1928-2014)

Giuliana V. Salinas Linares

Universidad Católica San Pablo, Arequipa, Perú

Theodore Millon, psicólogo estadounidense muy representativo en los últimos años, falleció el 29 de enero de 2014. Millon nació en una isla al norte de Nueva York, Manhattan, el 18 de agosto de 1928. Inicialmente sus intereses vocacionales estaban en la actuación, tuvo estudios básicos en Filosofía, Física y Sociología; finalmente decide dedicarse de lleno a la Psicología, sus estudios los realizó en el estado de Nueva York.

Theodore culminó sus estudios de Psicología Clínica a los veintidós años de edad. Mostró siempre un interés mayor por investigar profundamente la personalidad del ser humano, es así que, en 1954, obtiene el grado de doctor en la Universidad de Connecticut, realizando un trabajo de tesis sobre la «personalidad autoritaria».

Su interés por la Psicología Clínica y la Psicopatología hace que, a los treinta y cinco años, realice labor asistencial en la clínica psiquiátrica del Hospital Allentown, es ahí donde decide pasar una semana de manera voluntaria como paciente. A esta edad también cumple



labor pedagógica en la Universidad de Leigh, dictando el curso de Psicología Clínica. En el año 1968, se reúne con Allen J. Frances para fundar la *Revista sobre Desordenes de la Personalidad*.

En los años setenta, Theodore Millon trabaja en el Departamento de Psiquiatría del Hospital de Veteranos de Chicago. Fue director del comité encargado de reelaborar la tercera edición del *Manual Diagnóstico y Estadístico de los Trastornos Mentales (DSM)*.

Entre los años 1977 y 2001 llega a ocupar la cátedra de Psicología en

prestigiosas universidades como la Universidad de Miami y en la Universidad de Harvard. El 2001 dirige el Instituto para Estudios Avanzados sobre la Personalidad y la Psicopatología, en Florida. Su producción como autor es de más de 200 artículos y 30 libros, además de ser el creador de la Teoría del aprendizaje. Fue premiado, en el año 2003, por iniciativa de la *Asociación Americana de Psicólogos*, por su carrera profesional y la *Fundación Americana de Psicología* instituyó el

Premio Theodore Millon para investigadores de la personalidad.

Theodore Millon ha marcado el conocimiento de la Psicología: pues para él, la personalidad es un sistema adaptativo, con ámbitos estructurales y funcionales. Ha brindado grandes aportes a la Psicología, llenando vacíos con las investigaciones realizadas. Siempre estará presente en la vida profesional de todo psicólogo. Hasta siempre, Theodore Millon.